

## La Saint-Josémaria à La Havane

Cuba a aussi célébré la Saint-Josémaria. Le 26 juin sa Messe a rassemblé un grand nombre de personnes qui lui sont très dévotes.

7 juil. 2013

La Havane a célébré aussi la Saint-Josémaria. Beaucoup de personnes très dévotes de saint Josémaria ont assisté à la messe en son honneur le 26 juin, à la paroisse du Bon Pasteur. Le tableau du fondateur de l'Opus Dei qui était placé à côté du chœur

avait, à ses pieds, de gros bouquets de fleurs offerts par les fidèles dont certains avaient fait plus de 400 km pour y assister.

Le prêtre portait de beaux ornements et la chorale avait répété des chants pour l'occasion. Beaucoup de fidèles s'étaient préparés à cette fête du 26 juin par une neuvaine de prière.

Le célébrant a souligné dans son homélie combien saint Josémaria avait œuvré en faveur « de la famille qui revêt une grande importance pour la société. Ses enfants, dans son sillage, font de même partout dans le monde ». Il a aussi évoqué « l'exemplarité de saint Josémaria au service de l'Église et sa fidélité par les temps qui courent ». Il a invité les assistants à suivre son exemple. « Il faut continuer, dit-il à jeter les filets mais sur la Parole de Jésus ».

Voici les paroles de saint Josémaria, lues avant la fin de la cérémonie :

**Quand les années se seront écoulées, vous n'en reviendrez pas ! Il vous semblera que vous avez rêvé. Combien de grandes choses, très bonnes et belles vous allez voir ! Je vous assure que vous serez heureux, même si parfois il va vous falloir souffrir.**

**« Quand le Seigneur m'aura appelé à sa présence, vous serez pratiquement tous encore ici-bas, c'est la loi de la vie. Souvenez-vous alors de ce que le Père vous disait : Je vous aime beaucoup, beaucoup, à la folie, mais je vous veux fidèles. Ne l'oubliez pas, soyez fidèles. Je vous aimerai beaucoup aussi après, lorsque j'aurai quitté ce monde pour aller jouir de Dieu, par la miséricorde infinie du Seigneur. Soyez assurés qu'alors**

**que je vous aimerai encore  
davantage.**

**Je vous vois et je garde l'Espérance.  
Je suis heureux ! Ces contrées s'en  
sortiront merveilleusement, elles  
auront un sens chrétien de la vie,  
elles auront le bonheur dont on  
peut jouir sur terre et le bonheur  
éternel, si vous, vous savez vaincre  
».**

Quelqu'un, qui n'était sans doute pas  
le seul, n'a pas pu s'empêcher de dire  
: « on dirait que saint Josémaria  
s'adressait à nous, les Cubains et je  
me dis que saint Josémaria a aussi  
pleuré pour nous du haut du ciel ».